1A TRIBUNE AULNAYSIENNE

La lettre de la France insoumise d'Aulnay-sous-Bois

N°4 Décembre 2024

Espace Averino : les promoteurs ne doivent pas faire la loi à Aulnay!

En 2012, la municipalité a acquis ce bâtiment de 1 120 m2 pour 1,8 million d'euros. L'idée initiale était de transformer le site en un pôle de vie et de culture du nom d'« Espace Averino » inauguré en grande pompe en mai 2018. On nous promettait des salles pour les associations, la jeunesse, les services de la démocratie de proximité, et même pour une annexe de l'école d'art Claude Monet.

Des promesses trahies par le maire : contre toute attente, contre l'esprit initial du projet, et sans concertation avec les habitants, le bâtiment a été vendu à un promoteur immobilier pour 2 millions d'euros dans le but de construire 120 logements. Les investisseurs se gavent sur un secteur lucratif, et ce sont au final les habitants qui trinquent.

Si le besoin de logements est criant, il ne peut pas se faire au détriment des Aulnaysiens et de leur cadre de vie. La densification de la ZAC Centre-Gare induit des conséquences en termes de circulation qui n'ont été pensées ni avec, ni pour les Aulaysiennes et les Aulnaysiens.

On peut également évoquer le projet de rénovation de la laiterie Garcelon : les associations concernées attendent toujours les locaux censés remplacer les salles de l'ancien espace Averino.





À Aulnay, priorité éducation!

Avec notre députée Nadège Abomangoli et son suppléant Mehdi Chtioui - enseignant au lycée Voillaume - les militants insoumis ont effectué à la rentrée de septembre une tournée d'écoles pour évoquer le manque d'enseignants, d'AESH (accompagnants d'élèves en situation de handicap), ou encore de postes de médecine scolaire. Alors qu'au printemps dernier notre ville a été au coeur de la mobilisation pour un plan d'urgence dans le département, le constat des parents rencontrés est clair : il faut donner la priorité à l'éducation.

Pourtant, nous sommes bien seuls à nous battre pour la communauté éducative. Lors des récents débats budgétaires à l'Assemblée nationale, les députés insoumis ont obtenu le rétablissement des 4 000 postes d'enseignants que Michel Barnier, le Premier ministre de droite, avait prévu de supprimer.

À Aulnay, nous attendons que le maire porte la voix de cette mobilisation auprès du Premier ministre, issu du même parti de droite que lui. Pas de 49-3 contre l'éducation, pour les Aulnaysiennes et Aulnaysiens!





Pour une ville apaisée et inclusive, nous proposons :

- Une vraie démocratie participative avec des concertations et des conseils de quartier réguliers sur les grands projets d'aménagement.
- Des logements accessibles pour tous les Aulnaysiens, dans le respect de l'environnement et du tissu pavillonnaire.
- Des tiers-lieux pour faire vivre le monde associatif et culturel.







Animations estivales : un bilan décevant, les services publics municipaux en danger

Cet été, les Aulnaysiens ont été nombreux à déplorer la faiblesse des activités proposées, particulièrement dans le Nord de la ville. Si les vacances sont souvent l'occasion de profiter d'animations et d'événements culturels, sportifs ou ludiques ; cette année, l'offre municipale a semblé bien maigre comparée à celle des autres communes du département. Pire, la ville n'a pas été en mesure de proposer une alternative à la fermeture de la piscine pendant trois semaines... En période de Jeux olympiques. C'est le résultat de choix politiques faits au détriment des Aulnaysiennes et des Aulnaysiens.

Surtout, quels moyens sont à disposition de nos villes ? Le gouvernement prévoyait 3,4 millions d'euros en moins pour notre ville. Dramatique pour nos services publics municipaux mais heureusement rejeté grâce aux députés du Nouveau Front populaire. Gageons que cette victoire ne sera pas balayée par 49-3 : c'est à la droite locale et nationale de prendre ses responsabilités et de mettre la pression à Macron et Barnier. Sans investissement, pas de service public à même de répondre aux besoins des habitants.

Devoir de mémoire : dépôt de gerbe pour le 80e anniversaire de la Libération de Paris à Aulnay par Mehdi Chtioui, le député suppléant.



Octobre rose à Aulnay pour sensibiliser contre le cancer du sein. Bravo et merci aux associations et aux nombreux agents municipaux mobilisés.



Devoir de mémoire : dépôt de gerbe pour le 106e anniversaire de la signature de l'Armistice de 1918 par la députée Nadèae Abomangoli.



Porte à Porte avec des militantes du groupe de la France insoumise à la cité de l'Europe pour exposer nos propositions pour lutter contre la vie chère.



Violences entre jeunes : il faut agir avec tous les acteurs concernés

Le 11 octobre, Maïssane, un lycéen de 16 ans, a été poignardé en pleine rue alors qu'il partageait un moment de convivialité avec des amis. Nous présentons nos condoléances à la famille et aux proches. Ce drame soulève de lourdes questions : notre maire réclame toujours plus de police, de caméras et d'armes, mais pour quels résultats?



Au-delà d'une réponse sécuritaire de façade, nous estimons qu'il est temps de repenser la prévention et l'accompagnement social et éducatif en profondeur:

- Nous soutenons les agents de la Protection judiciaire de la jeunesse qui réclament des moyens à l'État pour agir.
- Au niveau local, il faut soutenir la communauté éducative et mettre à sa disposition des médiateurs pour intervenir dans les établissements.
- Nous avons besoin de davantage d'éducateurs de rue, au plus proche des jeunes et des parents pour prévenir les violences.
- Il faut rétablir un service public de la Jeunesse, car celui-ci a été relégué au second plan en une simple délégation de service public.

SIGNEZ LA PÉTITION

MACRON-DESTITUTION.FR





Membre du



La France insoumise Aulnay-sous-Bois



La France insoumise - NFP - circo 93-10



unionpopulaireaulnay@gmail.com



Ifi.aulnay

REJOIGNEZ-NOUS SUR:







